

16EME RALLYE COEUR DE FRANCE – REGION CENTRE / 1ER RALLYE COEUR DE FRANCE VHC

ES12 – Château-Renault (5,05 km) : Morin roi du Cœur de France !

Quel chrono canon de Thomas Badel ! Si, avant cette dernière spéciale de la journée, on pouvait légitimement se demander ce qu'il pourrait encore se passer pour mettre un petit peu d'animation, le pilote à la Renault Clio Williams a trouvé la solution. Il améliore de plus de huit secondes le meilleur temps qu'il avait lui-même établi lors du précédent passage à Château-Renault, dans l'après-midi. Et ce malgré une petite touchette... Pour le reste, c'est du classique : les gros ont assuré l'essentiel. A commencer par Michel Morin, auteur de six meilleurs temps sur douze, qui l'emporte pour la première fois sur la prestigieuse épreuve qui se déroule entre Loir-et-Cher et Indre-et-Loire. Au classement général, le podium est complété par Jean-Luc Roché et par Eric Gonnet, qui a longtemps senti le souffle de Stéphane Lefebvre dans sa nuque.

Conditions de route : route dégagée. Temps ensoleillé.

Classement de l'ES 12 : 1. Badel (Renault Clio Williams) en 2mn41s5 – 2. Lefebvre (Peugeot 208) à 9s23 – 3. Morin (Mistubishi Lancer Evo9) à 9s4.

Classement après l'ES 12 : 1. Morin en 1h19mn25s0 – 2. Roché à 23s9 – 3. Gonnet à 1mn21s0.

Déclarations des pilotes

Eric Gonnet (Subaru Impreza STI) : « J'ai surveillé ce qu'il se passait derrière : pas question de perdre la troisième place. »

Stéphane Lefebvre (Peugeot 208) : « Je suis content : j'ai bien tourné et j'ai réussi à grappiller quelques précieuses secondes. »

Thomas Badel (Renault Clio Williams) : « Je suis super content ! J'ai fait une petite touchette dans la paille, mais j'ai envoyé ! Je me suis de plus en plus éclaté au fil des spéciales. »

Pascal Bérard (Renault Clio R3) : « Je suis très content : je n'avais rien à perdre, alors j'ai fait le spectacle pour le public, et j'engrange des points en vue de la finale. »

Steve Rousseau (Renault Clio R3) : « Je suis très content, notamment sur cette spéciale, mais plus largement sur l'ensemble du week-end. »

Edward Lefebvre (Mitsubishi Lancer Evo6) : « Je finis 2^e de groupe : c'est vraiment un bon résultat, d'autant que devant, ça allait vraiment vite ! »

Pierre-Daniel Mièvre (Renault Clio R3) : « Je suis très content de mon rallye, j'ai fait de belles spéciales. »

Patrice Launay (Golf GTI 16S) : « J'ai cassé un ressort d'amortisseur, alors je suis rentré très tranquillement... »

Thierry Malgaive (Citroën C2) : « Je suis content, ça a été un bon week-end dans l'ensemble. Si ce n'est un petit souci moteur, vite résolu. »

Yohann Franco (Citroën Saxo VTS) : « Je suis content de mon résultat, même si j'aurais pu espérer un peu mieux. Ca reste un bon week-end. »